

Geschäftliche Sitzung

Objektyp: **Chapter**

Zeitschrift: **Eclogae Geologicae Helvetiae**

Band (Jahr): **47 (1954)**

Heft 2

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Mitgliederbewegung: Die Zahl der Mitglieder betrug am 1. September 1954 115 gegenüber 120 am 1. August 1953. Eintritte sind keine zu verzeichnen. Verstorben sind 3 Mitglieder, ausgetreten 2 (A. BAROUCH, Zürich, und R. KOCH, Lugano).

Versammlungen und Exkursionen: Die 32. Hauptversammlung fand am 6. und 7. September 1953 in Lugano statt. Unsere Gesellschaft veranstaltete gemeinsam mit der Schweizerischen Mineralogischen und Petrographischen Gesellschaft und der Schweizerischen Geologischen Gesellschaft ein Symposium über das Sottoceneri (siehe *Eclogae geol. Helv.*, 46, 2, p. 214 bis 236). Im Anschluss an die Tagung in Lugano besuchten einige unserer Mitglieder am 7. September 1953 die Grabung des Zoologischen Museums der Universität Zürich in der Trias des Monte San Giorgio (Führung: E. KUHN-SCHNYDER).

Von der Geomorphologischen Gesellschaft wurden wir ferner zu einer Tagung zum Studium schweizerischer Quartärfragen eingeladen, der eine Reihe unserer Mitglieder Folge leisteten. Sie fand am 13. und 14. März 1954 in Aarau statt.

Meride, den 24. September 1954.

Der Präsident: E. KUHN-SCHNYDER

B. Geschäftliche Sitzung

1. Der Präsident, PD. Dr. E. KUHN-SCHNYDER, eröffnet die Sitzung. Zur Traktandenliste werden keine Abänderungsanträge gestellt.

2. Der Präsident verliest den Jahresbericht des Vorstandes für 1953/54, der einstimmig genehmigt wird.

3. Gemäss dem Bericht des Kassiers über die Jahresrechnung pro 1953 belaufen sich die Einnahmen auf Fr. 6833.65, die Ausgaben auf Fr. 7238.95. In der Bilanz stehen Aktiven von Fr. 383.60 keinen Passiven gegenüber. Das Vermögen beträgt Fr. 10863.-.

4. H. SCHAEFER verliest den Bericht der Rechnungsrevisoren. Entsprechend ihrem Antrag wird dem Kassier der Dank ausgesprochen und Décharge erteilt.

5. Der Bericht des Redaktors wird durch den Präsidenten verlesen.

6. Der Vorstand schlägt der Versammlung für das Biennium 1955/56 folgende Vorstandsliste vor:

Präsident:	Dr. J. HÜRZELER
Vizepräsident:	Dr. A. BERSIER
Sekretär:	F. BURRI
Redaktor:	Dr. H. SCHAUB
Beisitzer:	Dr. E. v. MANDACH, Dr. E. KUHN-SCHNYDER
Revisoren:	H. SCHAEFER, F. WOLTERS DORF
Senatsdelegierte:	Dr. S. SCHAUB, Dr. E. KUHN-SCHNYDER

Die Versammlung wählt in geheimer Abstimmung alle Vorgesprochenen einstimmig.

7. Der Jahresbeitrag wird wie bisher auf Fr. 15.- (für Mitglieder der SNG. Fr. 10.-) festgesetzt.

8. Unter Varia verliest Dr. HÜRZELER den Bericht über den Tobler-Fonds.

Altdorf, den 26. September 1954.

In Vertretung des Sekretärs: H. SCHAEFER